

# Tak Takut Gagal Menjadi Syarat Utama Memulai Bisnis

UNAIR NEWS – Syarat utama untuk memulai bisnis adalah tidak takut gagal. Syarat kedua, mau mendengarkan masukan orang lain terhadap ide bisnis yang kita punya. Itulah yang disampaikan Dino Martin CEO karir.com dalam sebuah kesempatan lokakarya usaha rintisan di Universitas Airlangga, Selasa (12/9).

Alumnus program master dari Universitas Swiss German itu berbagi ilmu dan pengalaman kepada tak kurang dari 60 mahasiswa.

“Kalau kamu punya ide bagus, kamu sharing (bagi) dengan teman kamu. Dengan sharing, kamu bisa tau ide kamu beneran bagus atau cuma kamu doang yang bilang bagus. Dari situ jadi berkembang idenya. Jangan takut ide kita dicontek,” ujarnya.

Di sela-sela lokakarya, Dino meminta seluruh peserta untuk membuat kelompok dan mendiskusikan ide-ide bisnis dari mereka. Selanjutnya, Dino memberikan saran dan masukan agar ide yang ditelurkan dapat mereka realisasikan.

Menurut Dino, saat ini bisnis yang memiliki potensi besar untuk dikembangkan adalah bidang digital ekonomi. Sebagai contoh adalah menciptakan aplikasi yang memudahkan hajat hidup orang banyak.

“Membangun sesuatu dengan cara tradisional harus punya skill khusus di bidang itu. Misalnya bisnis di bidang pertanian, harus punya skill khusus bidang pertanian. Kalau tidak punya background (latar belakang)di situ bagaimana ngembanginnya,” ujarnya.

Menurutnya, tidak ada ide yang benar-benar orisinal. Sebuah ide lahir dari gagasan lama yang dikembangkan. Dino berpesan agar mahasiswa tidak takut untuk mengembangkan ide dari

gagasan yang telah ada, dan mengembangkan ide itu dengan sesuatu yang lebih relevan dengan keadaan saat ini.

“Jangan takut untuk menciptakan sesuatu yang tidak benar-benar baru, tapi kembangkan menjadi hal yang lebih baik dan lebih relevan untuk digunakan,” tambah Dino.

Saat ini, menurutnya sudah banyak mahasiswa yang ingin menciptakan lapangan usaha sendiri dibanding berkarir di perusahaan. Ini sebuah kesempatan bagus untuk menambah lapangan kerja yang lebih luas.

Namun, hal ini juga menjadi tantangan tersendiri bagi perusahaan. “Kalau semua ingin bisnis, siapa yang mau jadi karyawan? Tantangan perusahaan saat ini harus bisa menampung aspirasi dari orang-orang yang enterpreneur skill (jiwa kewirausahaan) ini,” ungkapnya.

Selain Dino, workshop yang berlangsung di Airlangga Convention Center ini juga menghadirkan Pieter Andrian VP-HR EMTEK Group.  
(\* )

Penulis: Binti Q. Masruroh

Editor: Defrina Sukma S